
　日　時　:  令和5年7月25日(火) 14時30分～15時45分

　場　所　:　えにあす2階　会議室８

　出　席　:　(　委員　) 　中川委員（代理：田原氏）、島田委員、戸花委員、 今野委員、新保委員、服部委員、

  　　　　　　　　　　　　 　　髙橋潤一委員、山崎委員、根深委員、滝沢委員、亀石委員、黒氏委員、加藤委員、

　　　　　　　　　　　　　　　　市川委員、上山委員（代理：大瀬戸氏）、狩野委員（代理：金子氏）、髙橋明子委員、

　　　　　 　　( 事務局 )　 保健福祉部長、保健センター長、保健課長、健康推進・食育担当主査

　　　　　　　　　　　　　  　　保健課保健師・歯科衛生士・栄養士

　欠　席　:　(　委員　)  南委員、中本委員、佐々木委員

　傍　聴　:　なし

1.開会 ・保健課長

・保健福祉部長より挨拶

2.議題

会長の進行により、議事の審議が進められた。審議内容は次のとおり。

(1)

・委員からの質問・意見はなかった。

（2）

A委員

事務局

B委員

事務局

C委員 この設問を見ると、食育は「食べること」にポイントを置いているように感じるが、食べすぎ
が問題になることもあるため、大人向けの逆の発想があってもよいのかと思った。

令和5年度　第1回恵庭市食育推進協議会　会議録

・特に令和４年度特徴的な取組み等について各委員より、【資料２】をもとに報告。

・事務局より恵庭市健康づくり・食育に関するアンケート調査について【資料３】をもとに説明した。

恵庭市健康づくり・食育に関するアンケート調査について

会議の出席は委員総数21名中18名であり、恵庭市食育推進協議会設置要綱第5条の規定により
成立。人事異動等による委員の変更、組織機構改革による委員数の変更について報告した。

令和４年度食育推進事業取組み実績及び令和５年度食育推進事業計画について

　　　　　　　　　　　　　　　　藤田委員

【質問・意見】

問１２について、食品ロスの定義を示す、または食品ロスを知っているか聞いていくことも
必要か？

食品ロスの定義を示すことは必要だと考えている。アンケート対象者が18歳以上というこ
とも踏まえて、注釈などを使って分かりやすく説明したい。

問６について、野菜350gがどのくらいかわからない方いるのでは？トマト1個なら何gな
ど目安載せる？

イラストなどを用いて、野菜350ｇがイメージできるよう示したい。
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（3）

・委員からの質問・意見はなかった。

（4）

Ｄ委員

事務局

Ｄ委員

事務局

Ｅ委員

事務局

Ｄ委員

事務局

C委員

Ｄ委員

C委員

3.閉会

情報提供：【千歳保健所】令和4年度健康づくり道民調査について

・千歳保健所より令和4年度健康づくり道民調査の概要について【資料４】をもとに説明があった。

その他

・事務局より、次回の協議会予定（令和6年2月）について説明があった。

恵庭市食育推進計画は令和6年度から新たな計画となるのか。

現行の食育推進計画の目標には、高校生に関するものは定めていない。今後議論の中で
必要となれば、関係機関の協力をいただいて、既存の調査結果を活用したりする方法は
あると考える。現在は調査の予定はない。

通学合宿がコロナの影響で３年間お休みになってしまった。これから再開したいがどのよ
うな状況なのか教えていただきたい。子どもたちに恵庭の米を食べさせてあげたい。

通学合宿は地域の方々の協力がないと実施が難しい。今年度１校実施できることとなった
が、また来年度に向けて周知広報徹底していきたいと考えている。

田植え体験を小・中学生、高校生、大学生を対象に行った。できれば小さいころから田植
え、稲刈りしてもらいたい。ぜひそういう話があれば教えてほしい。

【質問・意見】

現行の食育推進計画の目標に無理があると感じる部分があり、質問した。

今年度基礎調査となる「健康づくり・食育に関するアンケート調査」を行い、令和6年度に
その基礎調査をもとに次期食育推進計画を策定する。次回協議会の際にはアンケート調
査結果も出ているため、共有したい。

「健康づくり・食育に関するアンケート調査」について、18歳以上が対象となっているが、そ
れ以外の小中学生はどう評価するのか。

教育委員会や学校給食センターなどで実施している調査結果等をもとに評価しようと考
えている。

高校生はどのように調査を行うのか。

国の「健康日本２１（第２次）」１年間延長したことに伴い、本市の食育推進計画も１年延長
となっている。
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